
 Interrogazione n. 1710
presentata in data 24 giugno 2014
a iniziativa del Consigliere Latini
“Piano investimenti Indesit”
a risposta orale urgente

Premesso:
· che il Presidente di Indesit ha presentato un piano che prevede nel triennio 2014-2016

investimenti in Italia per 83 milioni di euro;
· che la proprietà intende riportare la produzione dalla Polonia e dalla Francia verso

l’Italia e puntare sulla tecnologia e sul design italiano, sulla qualità dei prodotti e sulle
nostre maestranze;

· che per attuare questo piano necessitano forti disponibilità economiche e per questo la
proprietà sta valutando la possibilità di sinergia con altri colossi mondiali del settore;

 INTERROGA

Il Presidente della Giunta Regionale per conoscere quali strumenti intende mettere in
atto affinché tutti i progetti presentati siano effettivamente realizzati e il controllo della
Società resti in mani Italiane, e una volta ricevuti eventuali aiuti non si torni a
delocalizzare e svuotare le nostre fabbriche, come in passato hanno già fatto altre realtà
presenti anche nel nostro territorio.


